

## "¿INVADIMOS MURCIA?", PROPUSO JOSÉ MOTA AL RECOGER SU PREMIO



La presidenta regional del PP, María Dolores de Cospedal, posa junto a Joaquín Reyes, de Muchachada Nui. FOTO: PP



Barreda, durante su intervención. FOTO: JUNTA

los 200.000 parados de la región, en especial para los jóvenes, además de tranquilizar a los 300.000 pensionistas, tras las medidas de Zapatero.

La oferta de Barreda sobre una ayuda económica a los empresarios, a cambio de contratar desempleados tuvo una buena acogida por parte del presidente de la patronal de Castilla-La Mancha, Ángel Nicolás, quien prometió tratar con "todo el cariño del mundo" una propuesta "muy buena". En términos similares, se expresaba el presidente del Consejo Regional de Cámaras de Comercio e Industria, Fernando Jerez, quien consideraba "muy positivo" el anuncio de Barreda. "Es una buena idea que habrá que concretar".

Desde los sindicatos, el secretario general de UGT en la región, Carlos Pedrosa, expresaba sus reservas de que la propuesta de Barreda pueda llegar a buen puerto, ya que está supeditada a una negociación que, si llega a producirse, será "bastante complicada". Por su parte, su homólogo de CCOO, José Luis Gil, se mostraba más optimista. Eso sí, el líder de este sindicato en la región exigía

corresponsabilidad a los empresarios, que se van a beneficiar de unos recursos económicos "que no son muchos", a la vez que destacaba que ese plan debe servir para generar empleo estable.

Los dirigentes del PP también estuvieron en Albacete. En concreto, la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, quien, igualmente, quiso acordarse el 31 de mayo de quienes "hoy lo están pasando peor". A ellos les trasladó que de la crisis económica se puede salir, con el esfuerzo de todos, con las medidas adecuadas y sin engañar a los ciudadanos.

Para Cospedal, este año el Día de Castilla-La Mancha es una jornada para recordar "más que nunca" a quienes no pueden trabajar, han tenido que cerrar su empresa o se han visto obligados a cesar como autónomos. Ellos, en palabras de la líder del PP, tienen sus miradas puestas en los dirigentes políticos y quieren una respuesta, "tener una esperanza", con lo cual "nuestra primera obligación, sin duda alguna, es trabajar para las personas que hoy lo están pasando mal en nuestra tierra para que el año que viene estén en una

situación mejor".

La defensa del agua volvía a convertirse en referencia obligada en el Día de la Región. No faltó el reiterado mensaje de Barreda de que aunque los ríos son de todos, también Castilla-La Mancha tiene derecho al agua.

Precisamente, la Mesa del Agua ha sido galardonada este año con una de las tres Medallas de Oro, premio que ha compartido con la Feria de Albacete y con el compositor de Brihuega (Guadalajara), Jesús Villa Rojo.

También han sido distinguidos como 'hijos predilectos' los componentes del grupo Muchachada Nui y el humorista de Montiel (Ciudad Real) José Mota, quien, por cierto, al recoger su premio, dijo: "¿invadimos Murcia?". Además, otras trece personas e instituciones han sido condecoradas con una de las placas al mérito regional.

El Día de la Región, por otro lado, fue una jornada reivindicativa para unas 300 personas que pidieron en Albacete la reindustrialización de La Manchuela y para otras 50 que exigieron a Barreda que se manifieste contra el almacén nuclear en Zarra (Valencia). Lo hizo. □